

## Técnicas quirúrgicas para el neuroma de Morton

**Cristina García Rodríguez**

Diplomatura en Podología. Escuela Universitaria de Enfermería, Fisioterapia y Podología. Universidad Complutense de Madrid.  
[Crisgr86@hotmail.com](mailto:Crisgr86@hotmail.com)

**Francisco Javier García Carmona**

Escuela Universitaria de Enfermería, Fisioterapia y Podología. Universidad Complutense de Madrid.  
[carmona@enf.ucm.es](mailto:carmona@enf.ucm.es)

**Resumen:** El término “Neuroma de Morton” hace referencia a una neuropatía periférica de atrapamiento de los nervios digitales comunes que discurren a través de los espacios intermetatarsales (más común en el tercer espacio y con menos frecuencia en el segundo espacio metatarsal). Dicha lesión es un crecimiento anormal, benigno, de las ramas digitales (2ª y 3ª) comunes del nervio plantar medial o interno, que a menudo se sitúa distal a las cabezas metatarsales. Éste produce en el individuo dolor en antepié, el cual no siempre remite con reposo, molestias (hormigueo, ardor...) y en ocasiones adormecimiento o sensación de entumecimiento en la zona donde se localiza la lesión. En ocasiones los afectados refieren la sensación de “tener una piedra en el zapato o un calcetín arrugado” para describir dicha molestia. La variedad de tratamientos para el Neuroma de Morton deja un amplio abanico de posibilidades; en este caso nos basamos en el tratamiento quirúrgico. Se presentan dos casos clínicos en los que se describe la técnica quirúrgica de cada abordaje (dorsal y plantar), mostrando la evolución y procesos de los que consta cada cirugía y se muestra en cada uno el resultado postquirúrgico final.

**Palabras clave:** Neuropatía. Antepie. Tratamientos. Abordaje. Resultado.

[Póster](#)

Recibido: 11 marzo 2012.

Aceptado: 13 abril 2012.